

From: REP PERS OSP USF LUXEMBOURG
Sent: lundi 14 septembre 2026 09:43
Cc: REP PERS OSP USF LUXEMBOURG
Subject: 2026/27 Certification Exercise | Exercice de certification 2026/27



Union
Syndicale
Fédérale
Luxembourg

2026/27 Certification Exercise

[Cliquez ici pour le français](#)

Luxembourg, 14/09/2026

Dear colleagues,

USF-L would like to draw your attention to the [certification exercise launched](#) on September 9, 2026.

We recommend to all eligible colleagues to apply for the following reasons:

- Certification - unlike internal or external competitions – [should normally oblige the Administration to offer an AD post](#);
- Should the [Large-Scale Review “Career Workstream” recommendations](#) be followed, then certification may become less frequent or even completely phased out.

Meanwhile, the Administration remains free to decide whether a certification exercise will take place at all. In the LSR framework, it may also lean towards replacing certification by internal and external competitions. Thus, it would have more freedom to choose among a pool of candidates on a reserve list.

Thus, even if the present certification procedure has its flaws (only AST-5 and above; maximum 20% of appointments/year), **USF-L** calls on all eligible AST colleagues to apply for the present exercise. To that end, we also recommend that you follow [the training provided by our sister organisation USB in this regard \(25/9\)](#).

For more about the certification process, [click here](#).

We offer you what we really are, not more not less

WWW
USFL

PRESS
📄

WWW
USF

MAGA
ZINE

LinkedIn

Twitter
X



UNION SYNDICALE FEDERALE LUXEMBOURG

Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu
www.usf-Luxembourg.eu



Your representatives :

<u>BECH and T2:</u> P. ALMA	<u>MERP et FISR:</u> M. COLLIGNON	<u>CPE:</u> J. MECHIN	<u>Gasperich:</u> N. ZAÏT
--------------------------------	--------------------------------------	--------------------------	------------------------------

Union Syndicale Fédérale Luxembourg is one of the recognised organisations officially representing the staff of the European Commission.
You receive communications from **Union Syndicale Fédérale Luxembourg** because you work in the European institutions and therefore listed in its formal directory.
[Unsubscribe](#) - [Privacy statement](#)



Exercice de certification 2026/27

[Click here for English](#)

Luxembourg, le 14/09/2026

Chers collègues,

L'USF-L souhaite attirer votre attention sur l'[exercice de certification lancé](#) le 9 septembre dernier.

Nous recommandons à tous les collègues éligibles de postuler pour les raisons suivantes :

- La certification – contrairement aux compétitions internes ou externes – [devrait normalement obliger l'Administration à proposer un poste d'AD](#);
- Si les [recommandations du « Career Workstream » du Large-Scale Review](#) sont suivies, la certification peut devenir moins fréquente, voire complètement supprimée.

Parallèlement, l'Administration reste libre de décider si un exercice de certification aura lieu. Dans le cadre du LSR, elle pourrait aussi tendre vers le remplacement de la certification par des concours internes et externes. Ainsi, elle aurait plus de liberté pour choisir parmi un pool de candidats sur une liste de réserve.

Ainsi, même si la procédure de certification actuelle présente ses défauts (seulement AST-5 et plus; maximum 20 % des nominations par an), **l'USF-L** invite tous les collègues AST éligibles à postuler pour le présent exercice. À cette fin, nous vous recommandons également de suivre [la formation dispensée par notre organisation sœur USB à cet égard \(25/9\)](#).

Pour en savoir plus sur le processus de certification, [cliquez ici](#).

NOUS VOUS OFFRONS CE QUE NOUS SOMMES RÉELLEMENT, NI PLUS NI MOINS



UNION SYNDICALE FEDERALE LUXEMBOURG

Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu
www.usf-Luxembourg.eu



Vos représentants :

BECH and T2:
P. ALMA
C-A POPESCU

MERP et FISR:
M. COLLIGNON

CPE:
J. MECHIN
M. TAMI

Gasperich:
N. ZAÏT
S. KARDARAS

N. MAVRAGANIS

E. BASTIEN
A. KYRAMARIOS
C. PALADINO

Union Syndicale Fédérale Luxembourg est une des organisations reconnues représentant officiellement le personnel de la Commission Européenne.
Vous recevez des communications de l'**Union Syndicale Fédérale Luxembourg** parce que vous travaillez dans les institutions européennes et que vous êtes donc inscrit dans son répertoire officiel.

[Se désabonner](#) – [Déclaration de confidentialité](#)